

Rediffusion

Chers amis,

J'ai découvert Alexis Cossette-Trudel — et sa chaîne [RadioQuébec.tv](https://radioquebec.tv) — au tout début de 2020, avec « la crise COVID ».

J'aime bien ce jeune homme ; si je ne suis pas d'accord avec tout ce qu'il dit, bien sûr, je trouve qu'il fait un bon travail de journaliste digne de ce nom : suspicieux à l'encontre de tous les pouvoirs, révélant — et articulant entre elles — des informations importantes, cherchant à sourcer du mieux possible tout ce qu'il nous signale, affrontant courageusement les médisances et les calomnies (dont tous les vrais opposants sont victimes)... J'apprends plein de choses importantes en l'écoutant.

La semaine passée, on s'est dit quelques mots au téléphone pour la première fois. Je suis content que nous puissions tous les deux échanger nos points de vue cet après-midi, à 18h (heure française).

Je crois que le live sera publié sur plusieurs supports, dont celui-ci : <https://rumble.com/user/RadioQuebec>.

Au plaisir de vous y retrouver.

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

Tweet correspondant à ce billet :

Rendez-vous sur Radio Québec ce mercredi 25 mai 2022 à 18h, pour un échange de vues avec Alexis Cossette-Trudel : <https://t.co/ZjSc6P1ch3>

— Étienne Chouard (@Etienne_Chouard) [May 25, 2022](#)

Telegram correspondant à ce billet :

<https://t.me/chouard/608>
